
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
33. Sitzung des Bauausschusses Usedom  

vom 26.03.2024 

 
Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Petrikat weist auf die Vorgehensweise der 2 x jährlich stattfindenden Schadstoffsammlung 
des Entsorgungsunternehmens des Landkreises hin. Die Mitarbeiter sind unfreundlich und unfle-
xibel.  
 
Herr Dr. Jikeli fragt nach dem Geländer an dem Aufgang zu Schlossberg. Herr Hagemann ant-
wortet, dass dies inzwischen angebracht sei. 
 
 
 


